
                       下校時刻：11/22まで 16：45 11/25から 16：30 

  

１日（金）合唱コンクール・文化部発表 

 

 

 

２日（土）秋季市民スポーツ大会（野球・卓球） 

３日（日）□●文化の日 

４日（月）振替休日 

５日（火）後期時間割開始  

栄養士訪問（４組・5 組） 

 ６日（水）栄養士訪問（3 組・789 組） 

 ７日（木）テスト発表 

45 分４時間授業〔13：10 下校〕 

 ８日（金）栄養士訪問（1 組・2 組） 

 ９日（土）市内こども造形展【文化会館３F】 

～１０日（日）まで 

１１日（月）市教委学校訪問 テスト週間 

      ５時間授業・朝清掃〔14：35 下校〕 

１７日（日）クリンピー 

１８日（月）期末テスト【国・社・理】13：00 下校 

１９日（火）期末テスト【技家・英・数】13：40 下校 

      臨時保健委員会 

 

東中学校１年学年だより 

令和６年10月２８日 

                                                              第9号 
 

 

 

 

心地よく吹く風に、秋を感じられるようになりました。１０月１２日（土）に実施された体育大会

には、たくさんの保護者の方に参観していただきありがとうございました。体育大会では、生徒たちが

全力で取り組み、どの団も素晴らしい活躍を見せました。必死に取り組む先輩の姿に刺激を受け、

団のために精一杯応援する生徒たちの姿に成長を感じることができ嬉しく思います。 

１１月に入り、後期の学校生活が始まります。学級の係や組織も再編成し、新たな気持ちでスタ

ートです。行事では合唱コンクール、期末テストがあります。どんなことにも常に前向きに全力で

取り組み、元気にがんばっていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

学級・学年のために中心となってがんばってくれる生徒たちです。また委員会や教科リーダーとして

がんばってくれる子もいます。それぞれの立場から、お互いに支え合い、協力し合い、学級・学年をレ

ベルアップしていきましょう。 

 １ 組 ２ 組 ３ 組 ４組 ５ 組 

室 長 
     

     

書 記 
     

     

議 員 
     

     

＊＊＊１２月の主な予定＊＊＊ 

２日（月）火②③④⑤⑥ ５時間授業 

３日（火）月曜日時間割 

４日（水）ダンスワークショップ 

５日（木）午前中４時間・三者懇談会 

～１０日（火） 

１４日（土）資源回収 

２０日（金）給食最終日・大掃除 

２３日（月）終業式 

２４日（火）冬季休業～1/6 

２０日（水）45 分授業①～⑥ 

 避難訓練（火災） 

２１日（木）45 分授業①～④ 

 ⑤学校保健委員会 

「今を輝く～つながるいのち・つなげるいのち～」 

２２日（金）県民の日 学校ホリデー 

２３日（土）□●勤労感謝の日 

２８日（木）委員会 

２９日（金）生徒議会 

１年の部 9：25～ 

5ｃ→2ｃ→3ｃ→4ｃ→1ｃ 



体育大会『Burn it up!!!』～今日の主役は東中生
お れ た ち

だ～ 振り返りより 

体育大会の練習、本番を通して、団やクラス、友だちのすてきなところを見つけることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育大会を終えて、とっても最高でした！優勝と準優勝ができて、それに三年生にも「最

高！」と思えるような体育大会になったからです。私は応援リーダーという役目をやって、

ダンスを教えるのも指示するのも不安だったし、大変だったけど、応援合戦の踊りが終わっ

た後、悲しい気持ちと「やりきった」という達成感がありました。もうこの舞覇団で踊れな

いと考えると悲しかったです。１年生からこういう経験をさせてもらって、次の体育大会も

がんばろうと思いました。この体育大会は、ムカデはとっても悔しかったけど、優勝と準優

勝ができて最高でした。次の体育大会も楽しみです。      ３組  

ムカデリレーで、練習の時には取ったことなかった２位をとれて、とてもうれしかったで

す。ムカデの練習のときは、みんなにお願いしすぎて申し訳ない気持ちになりました。けれ

ど、結果がでて頑張ってきてよかったって思ったし、みんなにありがとうって思いました。

応援は優勝できなくて、とても悔しかったです。練習のときに、みんなが嫌になるくらい「声

出して！！」とか「もっと口開けて！！」って言ってしまったけれど、本番で、みんなが声

を出してくれて本当にうれしかったです（言いすぎてごめんなさい）。応援リーダーの５人へ。

たくさん言い合いしたし、もう無理って思うことが何回もあったけど、この５人とリーダー

をやれてよかったです。本当に１か月ありがとう！       ２組  

僕は体育大会を通して、楽しかったことと、大切だなと思ったことがあります。楽しかっ

たことはたくさんあります。まずムカデリレーです。最初にこの競技をやると聞いて、難し

そうだなと思ったけど、やってみたらすごく楽しかったです。練習では３位という結果でし

たが、本番で最下位から逆転ができ、１位になれました。応援合戦では、最初は踊りが難し

く不安でしたが、やさしい先輩や仲間のおかげで自信がつきました。時間差や声出しでミス

をしても「ナイスミス」など、はげましの言葉をくれました。大切だなと思ったのは、仲間

たちと協力することです。３年生の人とは初めてだったけど、みんなで練習しているうちに

仲良くなることができました。惜しくも W 優勝はできませんでしたが、とても楽しかった

です。燈凰翔団でよかったし、最高でした。          ４組  

僕が体育大会で感じたことは、みんながどんな時でも

みんなのためにがんばってくれたことです。みんなが僕

ら応援リーダーの最強のフォロワーになってくれ、僕ら

応援リーダーを支えてくれたので、とてもうれしかった

です。結果は残念だけれど、くやしい気持ちはあるけど、

みんなの練習の力を発揮したことは、僕はとてもうれし

いです。          １組  

体育大会を終えて僕が頑張ったことは、声かけやふりつけを教えたこ

とです。みんなに整理・整とんしてもらったり、並ばせたり、積極的に

声出しをしたりしました。ふりつけを教えるときも分かりやすく教えら

れるようになったと思います。やったことのないことができ、いい経験

になったと思います。これからの生活でも、みんなに声かけをして、よ

りいいクラスにしたいと思います。そして団長や先輩に感謝して、来年

やさ来年、僕も感謝される団長、先輩になりたいです。  

５組       


